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Et il dit aux Juifs qui avaient cru en lui: Si vous demeurez dans ma
parole, vous êtes vraiment mes disciples;  vous connaîtrez la vérité,
et  la vérité vous affranchira.  Ils  lui  répondirent: Nous sommes la
postérité d'Abraham, et nous ne fûmes jamais esclaves de personne;
comment dis-tu: Vous deviendrez libres?  En vérité, en vérité, je vous
le dis, leur répliqua Jésus, quiconque se livre au péché est esclave
du péché.  Or, l'esclave ne demeure pas toujours dans la maison; le
fils y demeure toujours.   Si donc le Fils vous affranchit, vous serez
réellement libres. (St Jean 8.31-36)

Ecoutons ce que le prophète de cet âge a dit à ce sujet : 

Moïse avait compris qu’il allait être le libérateur, par l’enseignement de sa
mère. Et il s’est entraîné à utiliser la force des armes pour y arriver, mais ça a
échoué (Exo. 2:1-25). Voyez? Il avait la compréhension, il avait l’instruction,
mais ça n’a pas marché.  Alors, il  a dû oublier tout ça pour en venir au
simple fait de prendre Dieu au Mot, et c’est là qu’il a délivré le peuple.
Oui monsieur.

Dieu délivre par (quoi?) la foi dans Sa Parole. Ça a toujours été. [1]

Je  voudrais  que  vous  vous  souveniez  de  ceci,  les  gens  des  nations,
l’Évangile qui leur a été donné est un Évangile axé sur la foi, pas du tout sur
les œuvres. Voyez? Comme je le disais hier soir. Après que le Saint-Esprit est
descendu, à la Pentecôte, quand ils sont allés vers les Juifs (Actes 19.5),  il a
fallu qu’ils imposent les mains à ceux-ci, afin qu’ils Le reçoivent. Et quand
ils sont allés vers les Samaritains, il a fallu qu’ils leur imposent les mains.
Mais quand ils  sont  arrivés chez  les gens des nations,  dans la maison de
Corneille  :  “Comme  Pierre  prononçait  encore  ces  mots…”  Pas
d’imposition des mains. (Actes 10:44-48).

Quand la fillette est morte, la fille de Jaïrus le sacrificateur, celui-ci a dit :
“Viens lui imposer les mains,  et elle vivra.”  (Marc 5 : 21-23, 35-43) Mais
quand le centenier romain, qui était des nations, a parlé. “Je ne suis pas digne
que Tu entres sous mon toit; dis seulement un mot.” (Matt 8.5-13)  C’est ça. 

 La Syro-Phénicienne qui, en fait, était Grecque, quand elle, quand Jésus
lui a dit, qu’Il a dit : “Il n’est pas bien que Je prenne le pain des enfants et que
Je le donne aux chiens.” Elle a dit : “C’est vrai, Seigneur; mais les chiens,
sous la table, mangent les miettes des enfants.” Il a dit :  “À cause de cette
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parole, le démon est sorti de ta  fille.”  (Marc 7.24-30 ; Matt 15 : 21-28).
Alors,  dites  de  bonnes  choses.  Dites  du  bien  de  quelqu’un.  Parlez  de
Jésus. Dites quelque chose de loyal, quelque chose d’authentique. Voilà la
façon de se débarrasser des démons. Il n’a jamais dit, Il n’a jamais prié pour
la fillette. Il n’a jamais dit quoi que ce soit pour sa guérison; Il a seulement
dit : “À cause de cette parole, à cause de cette parole…’’ 

Hattie  Wright,  l’autre  jour,  elle  n’avait  rien  demandé.  Elle  était
simplement assise là,  mais elle a dit la chose juste, et cela a plu au Saint-
Esprit. Et le Saint-Esprit, en retour, a parlé, Il a dit : “Hattie, demande ce
que tu voudras, quel que soit ton problème et quel que soit ton désir. Tu
verras si ceci est une réalité ou pas. Demande n’importe quoi (la guérison de
sa jeune sœur infirme assise là, invalide; dix mille dollars, pour ne plus avoir à
bêcher dans ces collines,  là-bas; que la jeunesse revienne dans son pauvre
corps épuisé); ce que tu veux demander,  demande-le tout  de suite.  S’Il  ne
vient  pas  tout  de  suite  te  le  donner,  alors  je  suis  un faux prophète.”C’est
quelque chose, n’est-ce pas? [2] (Et elle a demandé le salut de ses deux fils,
et le Saint- Esprit le lui a donné immédiatement.)

Un soir, quand Dieu avait décrété qu’on devait tuer un agneau,  un type de
Christ, et que le sang a été trempé dans l’hysope, c’est-à-dire une herbe toute
simple (ordinaire, humble),  et  appliqué sur le linteau de la porte et sur les
poteaux, c’est là qu’Israël a été complètement délivré, sans laisser un ongle
là-bas. Tout ce qui leur appartenait a été délivré. Leurs familles, leurs bien-
aimés, et tout, ont été délivrés, quand ils se sont mis complètement sous le
sang (Exodus 12:1-42). 

C’est là que l’église sera complètement délivrée: quand tout aura été
mis sous le Sang. Quand vos  péchés auront été mis sous le Sang, quand
votre tabac, quand vos jeux d’argent, quand votre tricherie, quand votre vol,
quand votre mensonge,  quand tout aura été mis sous le Sang, alors il y
aura une délivrance totale. Si vous avez fait du tort à quelqu’un, réparez
ça. Vous ne pouvez pas apporter ça sous le Sang, ça n’y restera pas. Vous ne
pouvez pas l’apporter.  Quelque chose vous empêchera  de le faire.  Quand
votre moi, aura été complètement, totalement, mis sous le Sang, il y aura
une délivrance totale; alors vous connaîtrez une liberté que vous n’aviez
jamais connue auparavant. Quand tout aura été mis sous le Sang, soumis
au Royaume de Dieu, alors il y aura une vraie délivrance 

Jésus était complètement, totalement homme. Il pouvait pleurer, comme
un homme.  Il  pouvait  manger,  comme  un homme.  Il  pouvait  être  fatigué,
comme un homme.  Il  était  complètement,  totalement homme,  dans Son
être physique. Et dans Son Esprit, Il était complètement, totalement Dieu,
alors Il a soumis Sa chair à l’Esprit qui était en Lui. Voyez-vous, Il a été
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tenté de toutes les manières, comme nous. Il était un homme, pas un Ange. Il
était un homme. Il a eu des désirs et des tentations, exactement comme nous
en avons (Héb 4 : 14-16). La Bible le dit. Il était un homme, pas un Ange au-
dessus de la tentation. Hébreux 1 dit qu’Il a été, Hébreux 1.4 dit qu’Il a été
abaissé au-dessous des Anges (Héb. 2 :5-10). Il était homme, complètement
homme;  alors  Dieu  a  pris  un  homme  complet,  pour  produire  une
délivrance totale, et Il L’a rempli de Son Esprit. Le Saint- Esprit était en
Lui sans mesure. Et Il a été tenté comme nous avons été tentés. Il était
complètement  Dieu  (Jean  1:1-3,14-18;  Col.  1:14-15;  I  Jean 5:20).  Il  l’a
démontré quand Il a ressuscité les morts, quand Il a arrêté la nature, les mers
mugissantes et les vents violents. Quand Il a parlé aux arbres, et tout, ils Lui
ont obéi. Il était Dieu, à l’intérieur (II Cor. 5:18-19; Héb. 1:1-3).  Et Il aurait
pu  être  un  homme,  car  Il  était  effectivement  un  homme,  mais  Il  S’est
totalement et complètement remis (comme homme) entre les mains de Dieu,
pour être au service de Dieu. Et Il est notre exemple. 

Nous  sommes  des  hommes  et  des  femmes.  Nous  sommes  aussi  des
Chrétiens.  S’Il  est  notre  exemple,  remettons-nous  complètement  entre  les
mains du Saint-Esprit, afin d’être des sujets du Royaume de Dieu.

Il  était  totalement  homme;  Il  était  totalement  Dieu.  Mais  Il  a
abandonné Ses parties naturelles à Son… et Ses parties physiques, Sa propre
pensée, Ses propres actions, Ses propres soucis, et: “Je fais uniquement ce qui
est  agréable  au  Père.”  (Jean  5.19) Voilà.  Totalement  délivré  des  êtres
humains. [3]

Et, quand un homme a dit qu’il croit la Parole, ensuite, quand le Saint-
Esprit  vient,  C’est  le  titre  de  propriété  incontestable.  Et  cela  vous  donne
l’autorisation, quand vous avez ce titre incontestable, alors chaque parcelle de
cela vous appartient, et tout ce qui s’y trouve vous appartient. Amen!

 Et c’est ce qui nous donne le titre incontestable, quand le Saint-Esprit
vient  sur  ce  titre  de  propriété,  ce  que  Dieu  avait  vu  tout  là-bas,  avant  la
fondation du monde, et dont Il avait inscrit le nom dans le Livre de Vie (Apo.
13 :8);  mais  nous étions nés d’un homme et d’une femme,  et  assujettis  au
péché,  et  coupables de péché.  Mais quand j’Y ai  cru,  j’ai  reçu le titre  de
propriété;  mais  quand  le  Saint-Esprit  est  venu,  C’était  le  titre
incontestable, comme quoi tout ce qui me portait préjudice, que ce soit
ma mère qui l’ait fait, mon père qui l’ait fait, ma grand-mère qui l’ait
fait. 

C’est  comme  le  petit  enfant  épileptique  pour  lequel  j’ai  prié  il  y  a
quelques instants, ça lui avait été transmis par les grands-parents. L’épilepsie
avait été transmise, et, à cet enfant, c’est ce que j’ai dit. 
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Mais  quand  le  titre  incontestable  est  venu,  Il  a  effacé,  Il  a  fait
abstraction de tout. Je suis alors possesseur du titre incontestable. Amen! Et
aussi  sûr que l’Esprit  a  ressuscité Christ  d’entre les morts,  j’ai  un titre de
propriété incontestable comme quoi je suis une partie de ce Corps-là, par le
titre  incontestable,  le  Saint-Esprit  qui  fait  accomplir  à  ce  corps  de  Parole
exactement la même chose que ce qu’Elle avait accompli en Lui, comme Il
l’avait promis pour le dernier jour.  Le titre incontestable! 

Tous mes péchés ont été effacés, tous vos péchés ont été effacés, par le
Sang  de  Jésus-Christ,  et  le  Saint-Esprit  est  venu,  comme  titre
incontestable de la propriété que Dieu m’a donnée, par Sa grâce, par Sa
prescience. Oh! la la!

De quoi avez-vous peur? Ce n’est pas étonnant qu’Il ait dit: “Ne crains
point;  Je suis Celui qui était mort,  et Je suis de nouveau vivant; et Je suis
vivant aux siècles des siècles; Je tiens les clefs de la mort et du séjour des
morts.” Ne vous faites aucun souci. Même la mort ne vous fera pas de mal.
(Apo. 1 :1-8 ).

Remarquez. Magnifique! Le titre incontestable! La dette a été payée. Tout
ce  qui  portait  préjudice  a  été  effacé.  Ha-ha-ha!  Gloire!  Vous  rendez-vous
compte de ce que ça veut dire? Il n’y a rien qui puisse te l’enlever. Amen. Je
suis possesseur. Amen

Quel titre de propriété? J’ai maintenant tiré profit, comme bénéficiaire, de
Sa mort,  de Son ensevelissement et de Sa résurrection.  Il  est devenu moi,
pour que je puisse devenir Lui. Donc, Il est devenu un pécheur, pour que je
puisse  devenir  un  fils,  amen,  et  être  en  possession  du  titre  de  propriété
incontestable. “En effet, voici les signes qui accompagneront ceux qui auront
cru”, le titre de propriété incontestable. (Marc 16.17-18) [4]

Vous voyez,  l’Épouse des nations est au Ciel,  (pendant les trois ans et
demi de la grande tribulation) et la vierge endormie, la vierge des nations, ne
sera pas sauvée pendant cette période-là; elle a déjà été sauvée, mais elle a
été exclue de l’Épouse. Et elle ne passe par la période de la tribulation que
pour son temps de purification, parce qu’elle a rejeté Christ, la Parole, pour
sa  purification.  Alors,  elle  doit  souffrir  pour  ses  actions;  mais pour
l’Épouse, qui est devenue la Parole, une expiation complète a été faite par
Christ,  (I  Jean 2:2) parce qu’Il  est  la  Parole.  C’est ce corps-là qui a été
déchiré, et quand ce corps-là a été déchiré, l’Épouse était dans ce corps,
parce qu’il s’agit de la totalité de la Parole! Amen! 

 Ève a été retirée d’Adam, et l’Église… Qu’est-il arrivé? Dieu a ouvert le
côté d’Adam et Il en a retiré une aide, son épouse. De même Dieu a ouvert le
côté de Jésus au Calvaire et Il en a retiré l’Épouse. (Eph. 5 : 30-32 ; Gen.
2. 21-25). 
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Souvenez-vous, l’Épouse n’a pas été retirée de ce corps, avant que ce
corps soit mort. Il était déjà mort, et ils allaient Lui briser les jambes .
Mais le prophète avait dit : “Aucun de Ses os ne sera brisé.” (Jean 19 :31-37 ;
Ps 34 : 20).  Alors, ils avaient déjà soulevé le marteau pour Lui briser une
jambe, mais un homme s’est avancé avec une lance et il l’a enfoncée dans Son
cœur; et de l’eau et du sang en sont sortis; Il était déjà mort.  Elle était déjà
rachetée, dans ce corps, par Sa mort; donc, l’Épouse n’aura plus à subir
la période de la tribulation. Voyez?  Elle entre. Mais l’église des nations,
ceux  qui  croient  simplement  en  Lui  et  qui  acceptent  des  crédos
dénominationnels et tout, et ils continuent…

On a posé à frère Branham cette question: ‘’ Qu’en est-il des gens qui croient
au Seigneur maintenant, mais qui ne, mais pas ce que vous prêchez?” 

 Ils ne sont pas obligés de croire ceci. Ils ne sont pas obligés de le croire
tel que moi, je le prêche. Voyez? Ils ne sont pas obligés de croire ça. “…pour
ce qui est du Message du dernier jour. Seront- ils sauvés?” Oui, s’ils croient
le Seigneur. Voyez? Et s’ils ne sont pas d’accord et qu’ils disent : “Je ne crois
pas qu’Il  est la Parole. Je ne crois pas que ce soit  vrai.  Je ne crois pas au
baptême du Saint-Esprit”, ça montre vers quoi ils se dirigent : la période de la
tribulation.  Mais ceux qui peuvent accepter la Parole dans Sa plénitude,
pas parce que c’est moi qui La prêche, mais parce que c’est ce que la
Bible dit, ceux qui acceptent Cela sont libres, parce qu’ils, parce que la
Parole a déjà été jugée (Jean 5 : 24). [5]
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